



Kessler kritisiert Stauber

Polemik um Botox

Leserbriefe im «Bund» vom 11. April
Die Behauptung «Der umstrittene
Tierschützer Erwin Kessler verleumdet TV-Frau Katja Stauber» ist unwahr. Nicht einmal Katja Stauber selber behauptet, ich hätte etwas Unwahres über sie veröffentlicht. In Ihrer Klage gegen mich macht sie nur geltend, meine Kritik schade ihrem Ansehen. Dass sie Botox spritzt, hat sie im hängigen Verfahren zugestanden, ebenso die Tatsache, dass damit schwere Tierquälerei verbunden ist.

Erwin Kessler, Tuttwil
Verein gegen Tierfabriken
Schweiz VgT.ch